

Edition de caen Mardi 9 Février 2010

Caen - Caen en bref

Jean-François Le Grand (UMP) sur le port de Caen

Tête de liste de la majorité présidentielle pour les élections régionales en Basse-Normandie, Jean-François Le Grand (UMP) et Philippe Augier, tête de liste Nouveau Centre dans le Calvados, étaient hier à Caen, où ils ont visité les installations portuaires.

« Dans le cadre d'un pacte territorial associant départements et région, nous pourrons, en reprenant l'exemple de Ports normands associés, mener une véritable politique maritime. Cela évitera les financements croisés qui en fait ne se rencontrent jamais », explique Jean-François Le Grand.

Au conseil régional sera mise en place une direction de la mer qui « prendra en compte l'ensemble des activités liées à la mer et au littoral. Avec un souci du développement durable. Les professionnels et les experts seront associés aux prises de décision. »

Tous droits réservés : Ouest-France 346EF1507A90C90E10B105C1470DD15F36C1448AE00F6B5E77ADEC5